



POLÍTICA CERO

JAIRO CALIXTO
ALBARRÁN

jairo.calixto@milenio.com
@jairocalixto



¡Qué bonito es lo bonito!

Un montón de Paleros de don Genaro, Paleros de Cheridam y Paleros de Alazraki salieron a alucinar muy pero muy barato —y lo barato siempre sale caro— porque el Presidente está pensando en demandar al abogadillo de García Luna Productions. Eso por andar diciendo que los *narcos* lo maicearon como al compadre de Calderón. Una acusación que fue desmentida por *El Rey Zambada* de manera contundente e inobjetable y desechada por el juez Cogan que casi agarra analgasa *Mr. Castro* por insidioso y mentiroso.

La demanda no es mala idea porque vemos a personajillos como Calderón esparciendo esa información falsa, con el estilito de Paty Chapoy hablando mal de la cantante Yuridia.

Bueno, cuando el *New York Times* acusó a *don Beltrone* de estar relacionado con el *narco* y éste demandó al periódico por difamación, ninguno de la comentocracia nacional salió a hacérsela de pexal todopoderoso priista, que es hora de que no puede ir de *shopping* a San Antonio.

O sea, la Rabadán, en algo muy remotamente parecido al español, dudaba de que López Obrador no tuviera para pagar un abogado en caso de demandar a César de Castro (ni que fuera como Loret, que vive mejor que el *Diamante negro* y Claudio XXX antes de que tuviera que caerse con su cuerno con el SAT); pero no dijo nada cuando para demostrar que vive en la justa medianía y prácticamente de fiado como declaró su esposa (no se rían), García Luna agarró un defensor de oficio en vez de al *subjefe* Diego, caray.

Siguiendo el ejemplo de Andrés Manuel, seguramente Ri-

cardo Monreal va a demandar a quienes lo acusan de haber movido sus palancas para dejársela ir al Senado con sus libros de a 2 mil varos cada uno. Digo, el problema no son los libros, la bronca es que son de *Monry*. ¿Qué no había de Giovanni Sartori? Eso sí fue una pasada. Al rato va a querer meter los libelos de la *reina del cash*, no se vale.

Lo único que me tranquiliza es que en la encuesta sobre los candidatos de oposición, Kinky Téllez, Creely y Anaya fueron arrasados por otra opción: “Ninguno”. De que la gente sabe, sabe.

Como quiera que sea, veo que la coalición prianchuchista se prepara para la marcha (dicen las malas lenguas que Claudito XXX anda acarreado a todo el personal de la *Death Star* de Kimberly Clark), y ya vi que tienen listo su capuchón blanco con forma de cucurucho. Nada más falta que convoquen al tal Villalvazo para que les explique a las mujeres cómo debe funcionar la menstruación.

¡Qué bonito es lo bonito! ■

Vemos a personajillos
como Calderón
esparciendo
información falsa, al
estilito Paty Chapoy